



Ennigerloh

— Tag des Denkmals —

Brandschäden: Mühle kann nicht besichtigt werden

Ennigerloh (gl). Die Ennigerloher Mühlenfreunde teilen mit, dass die Windmühle am Tag des offenen Denkmals am Sonntag, 10. September, nicht besichtigt

werden kann. Grund ist der Brand im August („Die Glocke“ berichtete). Derzeit warten die Verantwortlichen laut Mitteilung noch auf den Beginn der Sanie-

rungsarbeiten. Unter anderem muss die Elektroanlage fast komplett erneuert werden. Die Mühlenfreunde hoffen, dass die Arbeiten Mitte September beginnen

und schnell abgeschlossen werden können. Sobald die Fertigstellung absehbar ist, werden die Verantwortlichen die Mühle wieder für Termine und Veranstal-

tungen wie Hochzeiten freigeben. **i** **Ansprechpartner für Veranstaltungen ist Heinz Arens. Er ist erreichbar unter ☎ 02524/950793.**